

Langkah Awal Menuju Profesionalisme, CASN Rutan Purbalingga di Seminar Aktualisasi Dasar

Ari Setiawan - PURBALINGGA.INDONESIAID

Dec 10, 2024 - 11:41



seminar aktualisasi di badiklat semarang

Semarang – Calon Aparatur Sipil Negara (CASN) dari Rumah Tahanan (Rutan) Purbalingga mengikuti seminar Aktualisasi Dasar yang digelar oleh Badan Pendidikan dan Pelatihan (Badiklat) di Semarang, Jawa Tengah.

Selasa(10/12/2024).

Seminar ini diikuti oleh CASN dari berbagai Unit Pelaksana Teknis (UPT) Kementerian Hukum dan HAM se-Jawa Tengah. Dua CASN yang mewakili Rutan Purbalingga turut hadir dalam kegiatan tersebut dengan semangat dan antusiasme tinggi.

Seminar ini berfokus pada pemahaman dan pengembangan aktualisasi dasar CASN, yang bertujuan untuk memberikan wawasan tentang peran, tanggung jawab, dan etika profesional yang harus dimiliki oleh calon pegawai pemerintah. Kegiatan ini juga menekankan pentingnya peningkatan kompetensi individu sebagai fondasi dalam menjalankan tugas sebagai abdi negara.

Salah satu pembicara utama dalam seminar ini adalah Sopi Ahyar, seorang coach yang memberikan arahan kepada para peserta. Dalam materinya, Sopi menekankan pentingnya aktualisasi diri sebagai seorang CASN yang profesional dan berintegritas.

“Sebagai calon ASN, Anda harus mampu menunjukkan sikap disiplin, inovatif, dan berdedikasi tinggi dalam menjalankan tugas. Aktualisasi diri adalah kunci untuk menjadi bagian dari birokrasi yang melayani masyarakat dengan sepenuh hati,” ujar Sopi di hadapan para peserta.

Kegiatan ini tidak hanya menjadi ajang untuk menambah ilmu, tetapi juga mempertemukan para CASN dari berbagai UPT sehingga menciptakan sinergi dan kolaborasi yang lebih baik di masa depan.

CASN dari Rutan Purbalingga menyampaikan rasa syukur dan antusiasme mereka terhadap kesempatan ini, yang dianggap sebagai pengalaman berharga untuk menambah wawasan dan mengembangkan potensi diri.



Dengan terselenggaranya seminar ini, diharapkan para CASN dapat memahami dan mengaplikasikan nilai-nilai dasar ASN dalam pekerjaan sehari-hari.

“Seminar ini bukan hanya tentang pembelajaran teori, tetapi juga membangun karakter CASN yang tangguh dan siap menghadapi tantangan kerja ke depan,” tutur salah satu peserta dengan penuh semangat.

Seminar Aktualisasi Dasar ini merupakan salah satu langkah penting dalam membekali para CASN dengan kompetensi yang mumpuni, sehingga mereka dapat berkontribusi secara maksimal dalam mendukung program kerja instansi masing-masing.

Rutan Purbalingga berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan untuk mencetak ASN yang profesional, berintegritas, dan siap melayani masyarakat.